

INOVASI DAERAH

"PENDEKAR UMKM"

(PENGEMBANGAN DESA WISATA KOLAM RENANG DAN GERAI UMKM)

**PRODUK INOVASI DESA DANAU PULAI INDAH
KECAMATAN KEMPAS
KABUPATEN INDRAGIRI HILIR**

PROPOSAL



**DESA DANAU PULAI INDAH
KECAMATAN KEMPAS
KABUPATEN INDRAGIRI HILIR
TAHUN 2021**

**INOVASI DAERAH "PENDEKAR UMKM"
(PENGEMBANGAN DESA KOLAM RENANG DAN GERAI UMKM)
PRODUK INOVASI DESA DANAU PULAI INDAH KECAMATAN KEMPAS
KABUPATEN INDRAGIRI HILIR TAHUN 2021**

A. Latar Belakang

Desa Danau Pulai Indah adalah desa pemekaran dari desa Rumbai Jaya pada awalnya desa ini adalah sebuah dusun yang terdiri dari tiga (3) dusun diantaranya Dusun Pandan Harum, Dusun Kalapa Sawit, Dan Dusun Mekar Serumpun dan terdapat dua dusun adalah warga transmigrasi pada tahun 1979 yaitu Dusun Pandan Harum dan Kelapa Sawit. Kondisi pada saat itu sangat perekonomian masyarakat sangat sulit dan lapangan pekerjaan belum tersedia namun demikian berkat ketabahan dan keuletan masyarakat sampai saat ini sudah banyak masyarakat yang berhasil.

Letak geografis Desa Danau Pulai Indah sangat strategis yang dilintasi oleh jalan lintas samudra dan terdapat Perusahaan kelapa sawit yang masih aktif sehingga Desa Danau Pulai Indah merupakan tempat perintasan masyarakat luar daerah, terdapat juga beberapa sekolah yang berlokasi di Desa Danau Pulai Indah sehingga banyak anak-anak di luar Desa Danau Pulai Indah yang melewati Desa tersebut.

Masyarakat Danau Pulai Indah Homogen, terdiri dari berbagai suku Daerah dan ras yang beragam sehingga kondisi masyarakat sangat beragam dimulai dari segi ekonomi yang bertingkat. Sekitar 30 % masyarakat masih dalam kondisi kekurangan pekerjaan, mayoritasnya adalah para pemuda putus sekolah. Sehingga diciptakan suatu inovasi Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM untuk meningkatkan perekonomian masyarakat tempatan.

Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM merupakan salah satu instrumen pendayagunaan ekonomi lokal dengan berbagai jenis potensi. Pendayagunaan potensi ini terutama bertujuan untuk peningkatan kesejahteraan ekonomi warga desa melalui pengembangan usaha ekonomi mereka. Di samping itu wisata kolam renang dan gerai umkm juga memberikan sumbangan bagi peningkatan sumber pendapatan asli desa yang memungkinkan desa mampu melaksanakan pembangunan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat secara optimal.

Dari adanya wisata kolam renang dan gerai umkm tersebut maka masyarakat dan pemuda desa danau pulai indah bisa mendapatkan hasil manfaat dengan adanya inovasi wisata kolam renang dan gerai umkm.

B. Tujuan, Manfaat dan Hasil Inovasi

1. Tujuan

Adapun tujuan yang diperoleh dari lahirnya Inovasi “PENDEKAR UMKM” (Pengembangan Desa Kolam Renang dan Gerai UMKM) sebagai Inovasi Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM di Desa Danau Pulau Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir, yaitu :

- a. Meningkatkan Perekonomian Masyarakat dari Tersedianya Gerai UMKM
- b. Menambah lapangan pekerjaan bagi para pemuda Desa yang sedang putus sekolah
- c. Mendukung penguatan kegiatan usaha masyarakat dalam menjalin kerjasama dengan berbagai pihak yang memiliki potensi di bidang peningkatan usaha masyarakat
- d. Meningkatkan Pendapatan Asli Desa Danau Pulau Indah

2. Manfaat

- a. Menambah penghasilan masyarakat
- b. Menciptakan lapangan Pekerjaan
- c. Meningkatkan kerjasama kemitraan
- d. Penambahan PAD Desa

3. Hasil

Hasil yang dicapai dari kegiatan lahirnya Inovasi “PENDEKAR UMKM” (Pengembangan Desa Kolam Renang dan Gerai UMKM) sebagai Inovasi Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM di Desa Danau Pulau Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir adalah tersedianya sarana Kolam Renang dan Gerai UMKM di Desa Danau Pulau Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir.

C. Penganggaran

Segala biaya yang ditimbulkan atas pelaksanaan Inovasi “PENDEKAR UMKM” (Pengembangan Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM) sebagai Inovasi Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM di Desa Danau Pulau Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir, dibebankan pada Kegiatan Penyertaan Modal BUMDes Sumber Makmur Desa Danau Pulau Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir tahun 2021.

D. Waktu Pembuatan Inovasi

Inovasi "PENDEKAR UMKM" (Pengembangan Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM) sebagai Pengembangan Desa Wisata dan Gerai UMKM di Desa Danau Pulai Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir ini dibuat lebih kurang selama 3 (Tiga bulan) anggaran yakni dimulai dari bulan oktober 2020 (tahap inisiasi) dan selesai pada bulan Februari 2021 dengan ditetapkannya Inovasi "PENDEKAR UMKM" (pengembangan desa wisata kolam renang dan gerai UMKM) sebagai Inovasi Pengembangan Desa Wisata dan Gerai UMKM di Desa Danau Pulai Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir Tahun 2021 melalui Keputusan Camat Kempas Kabupaten Indragiri Hilir Nomor : Kpts. 18/Paten-Kps/II/2021 tanggal 24 Februari 2021 tentang Penetapan Inovasi PENDEKAR UMKM (Pengembangan Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM) Sebagai Inovasi Pengembangan Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM Pada Desa Danau Pulai Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir Tahun 2021.

E. Penutup

Demikianlah proses tentang terbentuknya Inovasi "PENDEKAR UMKM" (Pengembangan Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM) sebagai Inovasi Pengembangan Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM di Desa Danau Pulai Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir Tahun 2021 ini. Semoga Inovasi ini mampu memberikan dampak positif pada peningkatan ekonomi masyarakat yang prima di Desa Danau Pulai Indah Kecamatan Kempas Kabupaten Indragiri Hilir.

Danau Pulai Indah, Agustus 2021

**KEPALA DESA DANAU PULAI INDAH
KECAMATAN KEMPAS
KABUPATEN INDRAGIRI HILIR**



ANDI ASNIZAR AZIRI EKA PUTRA, S.IP

**DOKUMENTASI KEGIATAN
SOSIALISASI DAN BIMTEK INOVASI "PENDEKAR UMKM
(Pengembangan Desa Wisata Kolam Renang dan Gerai UMKM)
PRODUK INOVASI DESA DANAU PULAI INDAH
KECAMATAN KEMPAS KABUPATEN INDRAGIRI HILIR
TAHUN 2021**









